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会 議 録 

 

1 会議名 

平成 30年度第 10回新道区地域協議会 

2 議題（公開・非公開の別） 

 (1)報告事項について（公開） 

   ①上越観光物産センターの管理について 

 (2)平成 31年度 地域活動支援事業について（公開） 

   ①採択方針等の決定事項の確認 

   ②募集要項の確認 

   ③事業採択までの予定 

3 開催日時 

平成 31年 3月 5日（火）午後 6時から午後 6時 20分まで 

4 開催場所 

新道地区公民館 多目的ホール 

5 傍聴人の数  

なし 

6 非公開の理由 

なし 

7 出席した者（傍聴人を除く。）氏名（敬称略） 

・委 員：秋山 茂（会長）、浦野憲一（副会長）、金井秀雄、金子八重子 

佐藤順治、髙橋由美子（副会長）、田中正一、塚田みさ尾、船﨑 聡 

吉田文男、吉原ゆかり （欠席 3名）  

・観光振興課施設経営管理室：丸田副室長、小暮主任 

・事務局：中部まちづくりセンター：本間センター長、野口係長、田中主事 

8 発言の内容 

【野口係長】 

・会議の開会を宣言 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第 8 条第 2 項の規定により、委員の半数以上

の出席を確認、会議の成立を報告 
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・上越市地域自治区の設置に関する条例第 8 条第 1 項の規定により、会長が議長を務

めることを報告 

【秋山会長】 

 ・会議録の確認者：金井委員 

  次第 2議題「（1）報告事項について」の「①上越観光物産センターの管理について」

に入る。観光振興課 施設経営管理室より報告を求める。 

【観光振興課 丸田副室長】 

  ・資料に基づいて報告 

【秋山会長】 

  今の報告に質疑を求める。 

【浦野副会長】 

  報告の内容に直接の事柄ではないが、大型の観光バスが入れないような観光物産セ

ンターをなぜあの場所につくったのかと以前から言われている。県立の武道館の周辺

には市の土地が多くある。そのような場所を利用し、観光バスが乗り入れられるよう

な観光物産センターを新設するというような計画や話はないのか。 

【観光振興課 丸田副室長】 

  現在、具体的な話はない。 

【浦野副会長】 

  今から15年ほど前に上越総合病院を中心とした関川東部土地区画整理をするにあた

り、周辺施設のあり方のひとつとして、観光物産センターの位置について何度か市に

要望をしたが、検討の俎上にも上がっていないということか。 

【観光振興課 丸田副室長】 

  そうである。 

【田中委員】 

  土日祝日にリージョンプラザ上越にて大会や催しがある際は、観光物産センターに

はかなりの来客があると聞いている。しかし、平日に行ってみると閑散としている。

やはり平日と週末では集客にかなりの差があるのか。 

【観光振興課 丸田副室長】 

  そのように聞いている。 

【秋山会長】 
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  他に質問等あるか。 

（発言なし） 

  以上で、次第 2議題「（1）報告事項について」を終了する。 

  次に、次第 2 議題「（2）平成 31 年度 地域活動支援事業について」に入る。次第の

「①採択方針等の決定事項の確認」、「②募集要項の確認」、「③事業採択までの予定」

について事務局より一括して説明を求め、その後質疑応答と日程調整の時間を行う。

では、事務局より説明を求める。 

【野口係長】 

  ・資料№1、№2、参考資料により説明 

【秋山会長】 

  今の説明に質疑を求める。 

 （発言なし） 

  資料№2の平成 31年度第 1回、第 2回、第 3回の開催日について事務局より提案が

あった。これについて意見を求める。 

 （発言なし） 

   では、提案のとおり、 

  ・第 1回地域協議会：4月 19日（金） 

  ・第 2回地域協議会：5月 22日（水） 

  ・第 3回地域協議会：6月 11日（火） 

 で良いか。 

 （「よし」の声） 

   平成 31年度の地域活動支援事業は、以上の流れで進めることとする。各自、日程の

確保を願う。以上で、次第 2 議題「（2）平成 31年度地域活動支援事業について」を

終了する。 

   次に、次第 3「その他」の「次回開催日の確認」に入る。事務局より次回の日程等

について確認願う。 

 【野口係長】 

  ・次回の協議会：4月 19日（金）午後 6時 30分から 新道地区公民館 多目的ホール 

  ・内容：年間スケジュールの確認 ほか 

   次に、事務局より提案である。本日の議事は予定よりも相当早く進んでいる。この
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地域協議会が終了した後、午後 7時より平成 31年度地域活動支援事業事前説明会を予

定しており、委員からも引き続き出席していただく予定であったが、開始までかなり

の時間がある。他の区では事前説明会の出席は正副会長に一任し、正副会長のみの出

席としている区もある。この後の事前説明会は正副会長のみで進めてはどうかと提案

するがご一考願いたい。 

【秋山会長】 

  今ほどの事務局から提案があったとおり、事前説明会開始まで時間がかなりあるため、

正副会長以外の委員はこれで解散とし、正副会長のみで事前説明会を開催して良いか。 

 （「よし」の声） 

  次に「（2）その他」に入る。何かあるか。 

 （発言なし） 

 ・会議の閉会を宣言 

 

9 問合せ先 

自治・市民環境部 自治・地域振興課 中部まちづくりセンター 

TEL：025-526-1690（直通） 

E-mail：chubu-machi@city.joetsu.lg.jp 

 

10 その他 

 別添の会議資料もあわせてご覧ください。 


